

## C. D. BISBAL 2 - E. D. GUIXOLS 0

Pues sí señores. El lunes por la tarde nos desplamos a La Bisbal, seguros de que, a pesar de la situación colista del visitado, veríamos un gran partido. El once guixolense iría decidido para obtener estos dos puntos que, de haberlos ganado, le daban prácticamente el título de Campeón. Pero ello no fué así, sin que por nada podamos culpar a esos muchachos que pusieron en la lucha todo su mejor empeño.

A pesar de su domio superior durante el primer tiempo, de su dominio y arrojo puesto en el segundo, el partido se les fué por los enormes desatinos que cometió el enviado que debía cuidar de dirigirlo.

Los momentos iniciales son de puro tanteo, destacando solamente un punterazo de Juyá que rebota a los pies de un defensa.

Siguen luego unos diez minutos de completo dominio guixolense, que la delantera, apurandó en demasia la jugada no acierta a rematar a gol. Perals, que defiende el marco bisbalense está muy nervioso e inseguro.

Reacciona La Bisbal, logrando algún avance peligroso, que casi siempre detiene la defensa de la que sobresale Prats.

Poco después Tresené, con su aplomo característico, salva una pelota, solo ante dos delanteros, logrando la primera ovación de la tarde.

Vuelve el dominio en manos del Guixols, logrando Riera marcar el primer tanto. El árbitro lo anula, por entender que el portero que cayó a los pies de Campos al disputarse por alto el balón, ha sido cargado de forma indebida. Esta apreciación no existió más que en la mente arbitral, pero a pesar de las protestas de los guixolenses, el señor Molins reafirma su determinación.

A partir de este momento el partido es mucho más movido y con escasas incidencias llegamos al descanso.

En la segunda, a los cuatro minutos, hay un remate de Campos, saliendo la pelota fuera.

Domina el Guixols ligeramente, y a los 14 minutos, en una internada que logran los bisbalenses, tiran a gol, deteniendo Serra y despejando Tauler, aun cuando el Sr. Molins en un exceso de meticulosidad entiende que la pelota ha entrado lo suficiente para conceder el primer gol de la tarde. Arrecian de nuevo las protestas, pero el ribeteado no admite apelaciones, Por algo manda.

Cuatro minutos más tarde hay un nuevo barullo ante la puerta del Guixols (nótese que La Bisbal, como era de suponer, se creció después del primer tanto) pero esta vez sin consecuencias.

Exactamente a los 20 minutos los rojiblancos vuelven al ataque, y sin que nadie pueda hacer nada, logran incrustar el balón en en la red.

A los pocos momentos se lesiona Tresené, ocupando Juyá la portería.

En nuestra opinión este partido debía terminar con un empate, No acertó el señor Molins anulando nuestro tanto, ni acertó concediendo el primero a los bisbalenses.

Bajo sus órdenes se alinearon así los equipos:

C. D. Bisbal: Perals, Bodro - Grasiot, Sabater - Carol - Fabrellas, Colls - Genoher - Mercader - Matarrodona - Pi.

C. F. Guixols: Tresené, Prat - Conchillo, Canal - Tauler - Serra, Riera - Gispert - Campos - Oliva - Juyá.

De todas formas nada quedó perdido. El Figueras va en cabeza de la clasificación con 12 puntos, habiendo celebrado ya todos sus partidos. En cambio el Guixols, que le sigue en 11, tiene que jugar en su campo contra el Pontós el próximo día 21. Así es que ganando este partido, puede igualmente proclamarse campeón.

## Preguntas indiscretas

QUE SE NOS HACEN A MENUDO

- ¿Por qué en el Campo no tenemos marcador?

- ¿Y para qué lo quiere si no somos goleadores? ¿Acaso no le basta y sobra su memoria?

- ¿Qué es un delantero centro?  
- Cuando lo tengamos se lo diremos.

- ¿Qual es el árbitro que os gustó más?

- Ninguno.

- ¿Y cual el que os gustó menos?

- Todos.

- ¿Creéis que ganaremos a Iberia?

- De contestarle sí, usted será el primer guasón si perdemos. Si le decimos no, nos tomará por derrotistas.

- Concreten ¿sí o no?

- Ni.

- ¿Por qué se acabó tan pronto el número de Navidad?

- Pues porque sacará el «gordo»

- ¿Por qué no marcamos más goles al Fuerte Pio?

- Porque no pudimos.

- ¿Qué es la afición?

- Un grupo de aficionados a triunfos y victorias, que no resiste ni lluvias ni derrotas.

- ¿Por qué hicieron los retretes tan cerca de los vestuarios?

- Para aprovechar los antiguos cimientos.

- ¿Quedaremos entre los cinco primeros clasificados?

- Sí, aunque a veces usted lo dude.

- ¿De qué abusa nuestra delantera?

- De chutar tanto a los postes.

- ¿Por qué... ?

- Oiga usted, amigo! ¿Ya sabe que tanto acoso, es una de tantas formas de practicar el dale dale? Así es que hasta la vista.

**O. CASELLAS**  
PINTURA - DECORACION

Fábrica de GASEDA y SIFJE  
Cerveza DAMM **CERVERA**

Café **ORIENTE**

**Simón ARARÁ**

ESPARTERIA  
Y MUEBLES

**Hotel MARINA**  
BAR

**GARAGE CENTRAL**

IMPRESA BARNES - PALAMOS